

Upaya Turun Level PPKM, Patroli Prokes Digencarkan

Satria Ferry - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 17, 2021 - 21:16



PATROLI PROKES: Petugas gabungan saat melaksanakan patroli Prokes. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Sebagai upaya menurunkan tingkat level Pemberlakuan Pengawasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di wilayah Kabupaten Purbalingga, petugas gabungan Covid-19 Kabupaten Purbalingga yang terdiri dari TNI, Polri dan Satpol PP terus gencarkan patroli Protokol Kesehatan (Prokes).

Adapun sasaran patroli yang rutin dilaksanakan yaitu di tempat-tempat

keramaian yang kerap menimbulkan kerumunan sehingga rawan terjadinya penularan Covid-19, seperti yang kali ini dilaksanakan oleh petugas gabungan di sepanjang Jalan MT. Haryono Kelurahan Purbalingga Kulon, Kecamatan Purbalingga, Kabupaten Purbalingga, Kamis (17/12/2021) malam.

Danramil 01/Purbalingga Kapten Caj Sutarmo saat dikonfirmasi mengatakan, jika melalui patroli Prokes diharapkan level PPKM dapat segera turun khususnya di wilayah Kabupaten Purbalingga.

"Kami harapkan kepada semua pihak agar turut mendukung program pemerintah dalam upaya pencegahan penyebaran Covid-19 dengan salah satunya menurunkan tingkat level PPKM sebagai indikatornya," kata Danramil.

Selanjutnya dirinya juga menyampaikan, jika dengan adanya tingkat kesadaran dari semua pihak dalam mematuhi protokol kesehatan (Prokes) harapannya dapat memberikan hasil yang maksimal dan mendukung pemerintah dalam mencegah penyebaran Covid-19.

"Jika tingkat kesadaran Prokes baik maka harapannya Kabupaten Purbalingga dapat segera turun level PPKM," lanjutnya.

Senada, Kepala Seksi Penyidikan dan Penindakan (Kasidikdak) Satpol-PP Wuwun Kuswoyo mengatakan, perlunya dilaksanakan patroli secara rutin guna mengedukasi masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan.

"Petugas gabungan akan terus mengimbau dan memberikan tindakan secara persuasif kepada pelanggar agar Prokes selalu dilaksanakan," tegasnya.
(SF/MK)